

Sofop Taliaplast

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Outillage à main](#)

TaliaFLUO® donne des couleurs au BTP

Après avoir lancé des couleurs fluo pour ses casques de chantier, Sofop Taliaplast élargit cette proposition sur ses contenants plastique. Le fabricant s'appuie ainsi sur son savoir-faire en injection plastique pour diversifier et égayer ses productions avec des coloris qui se distinguent sur le marché. Née en juillet 2019, la marque taliaFLUO® s'enrichit donc d'auges, de seaux, de fardiers... arborant des tons fluo jaune, orange, rose, vert, bleu qui ont visiblement retenu l'intérêt des professionnels sur le salon. Elle intègre également des embouts de sécurité en plastique, à adapter sur l'extrémité des fers à béton, dont la couleur vive fluo attire l'attention et réduit ainsi le risque d'accidents.

